

München City

Marienhof-Grabungen dauern noch bis Juli

München - Die Grabungsarbeiten der Archäologen am Marienhof ziehen sich länger hin, als ursprünglich gedacht. Das Bayerische Landesamt für Denkmalpflege und die Deutsche Bahn rechnen nun bis Juli mit einem Abschluss der Arbeiten. Zuletzt waren die Forscher von April ausgegangen. Allerdings waren sie selbst überrascht über die Menge und die Qualität der Funde; nun wollen sie noch tiefer eindringen in die Stadthistorie. Die Verzögerungen hätten aber 'keinen Einfluss auf den Bauzeitenplan', betont das Landesamt. Ohnehin ist offen, ob die Bahn überhaupt weiterbauen kann - denn nach wie vor ungeklärt ist die Finanzierung für die zweite S-Bahn-Stammstrecke, für die die archäologischen Vorarbeiten nötig sind. Ebenso ungeklärt ist, ob das Loch auf dem Marienhof in naher Zukunft wieder zugeschüttet wird. (Seite 6) mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Samstag, den 11. Februar 2012, Seite 45